

Atxaga protagoniza los actos del centenario de la biblioteca de Eibar

Una exposición celebrará el centenario de la Biblioteca Municipal de Eibar desde sus comienzos en 1907. Los actos tendrán como protagonista a Bernardo Atxaga, que ofrecerá una lectura el Día del Libro.

La muestra permanecerá en la casa de Cultura Portalea entre los días 30 de marzo y 29 de abril y mostrará fotografías, un audiovisual y libros editados a comienzos del siglo XX, para lo cual se han solicitado a bibliotecas de otras poblaciones ejemplares de hace cien años.

La biblioteca municipal de Eibar se abrió en el entonces denominado Kontseju Zaharra, en el seno de los locales del consistorio. El edificio fue destruido en el transcurso de la Guerra Civil.

La biblioteca fue trasladada después al primer piso de la casa consistorial de Unzaga en una época, entre 1936 y 1961, que podríamos considerar oscura, afirmó la responsable de la biblioteca, Eva Alberdi, quien reseñó que en 1961 la colección municipal de libros y publicaciones fue acomodada en la planta baja del Ayuntamiento.

Ampliación

Fue en 1996 cuando la biblioteca se trasladó de forma definitiva a la casa de Cultura Portalea, y próximamente será objeto de una ampliación.

Dentro de la celebración del centenario, este servicio municipal ha organizado una serie de charlas impartidas por profesionales de la literatura.

El programa de charlas se abrirá con el bibliófilo y poeta sevillano Abelardo Linares, un librero al que se ha llegado a denominar como 'El hombre del millón de libros', y que hablará el día 17 de abril en la casa de Cultura sobre su experiencia con la literatura.

Además, el día 23 de abril, Día del Libro, acudirá a Eibar el escritor vasco Bernardo Atxaga, quien ofrecerá una lectura, mientras que el día 8 de mayo está previsto que el filósofo eibarrés Xabier Agirre ofrezca una conferencia sobre su libro 'Tolerantziaren gaineko disertazioa'.

La Biblioteca Juan San Martín de Eibar, con una creciente utilización en los últimos años, ronda en la actualidad los 40.000 títulos en distintos formatos, entre libros, vídeos o discos, y su número de personas asociadas se sitúa ya en torno a los 6.000.